



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Friedensfreundinnen und Friedensfreunde,

das Essener Friedensforum verurteilt die terroristischen Morde in Paris und drückt allen Betroffenen des brutalen Anschlages sein tiefstes Mitgefühl aus. Es unterstützt die **Demonstration "Je suis Paris - Solidarität in Essen" am Montag, 16.11.2015 um 18 Uhr ab Hirschlandplatz** und **bittet alle, sich daran zu beteiligen.**

Nach dem 11.September 2001 eröffnete der Westen den sogenannten Anti-Terror-Krieg, der den Terror genährt hat, statt ihn zu besiegen. Frankreich war an mehreren militärischen Interventionen des Westens in Afrika und der islamischen Welt, darunter Mali und Irak, beteiligt und liefert Waffen in die Krisenherde des Nahen Ostens. Das EFF macht in diesem Zusammenhang erneut deutlich, dass es Kriege als Lösung von Konflikten ablehnt. Zur friedlichen Regelung von Konflikten gibt es weltweit keine Alternative.

Wir rufen dazu auf, diese barbarischen Taten nicht mit weiterer Gewalt zu beantworten. Der Versuch, Gewalt mit Gewalt zu bekämpfen, kann nur scheitern und neues Leid hervorbringen.

Wir warnen außerdem davor, die barbarischen Terroranschläge mit der Flüchtlingspolitik zu verknüpfen und gegen die Flüchtlinge zu verwenden.

Mit friedlichen Grüßen

Essener Friedens-Forum